



Die Wienerwaldschnecken sind wieder in Bewegung



Auch unser heimischer Laufverein, der LC Wienerwaldschnecken, wurde Corona bedingt 2020 und 2021 in seinen Aktivitäten gebremst. So musste auch der Wienerwaldlauf 2020 abgesagt werden, was auch für die finanziellen Einnahmen des Vereins ein Rückschlag war, finanziert sich doch der gemeinnützige Verein neben den Mitgliedsbeiträgen seiner aktuell 219 Mitglieder sowie diverser Förderungen und Sponsorings vorwiegend aus den Einnahmen beim Wienerwaldlauf.

Umso größer war die Freude, dass der 9. Wienerwaldlauf powered by KRONEIS am 29.8.2021 unter strengen Corona Auflagen sicher und erfolgreich über die Bühne ging. Zwar waren mit 275 Starter:innen, davon 77 Kinder und Jugendliche sowie 2 Feuerwehr Staffeln doch ca. 160 weniger dabei als noch 2019, jedoch waren alle sichtlich froh, endlich wieder bei einer Laufveranstaltung dabei sein zu können.



Sportlich brachte der Lauf auch einen neuen Streckenrekord bei den Herren. Der Kenianer John Njuguna Kuria von run2gether gewann den Hauptlauf über 9,6km in 29:29 min und pulverisierte die bishereige Bestzeit aus dem Jahr 2015 (33:18).
Bei den Damen freute sich Anita Auttrit vom LC Harlekin bereits über ihren 4. Sieg beim Wienerwaldlauf in 41:15 min.



Der LC Wienerwaldschnecken war stolz auf den Tagessieg seiner schnellsten weiblichen Schnecke Katharina Strebinger. Sie lief den Funlauf über 4,8km in 20:38 min.

Als Ortsmeisterin und Ortsmeister der Gemeinde Wienerwald 2021 durften sich erneut Renate Maierhofer und Fabian Zanyath in die Siegerliste eintragen.



Das Corona Präventionskonzept wurde unter der Leitung von Silvio Kau perfekt umgesetzt und so bleiben beispielsweise die mobilen WC Anlagen vielen als die saubersten, die sie je bei einer Veranstaltung bis zum Schluss gesehen hatten, in Erinnerung. Einmal mehr konnte sich die Veranstaltung von vielen anderen abheben und das hervorragende Image halten.







Am 28.8.2022 soll der 10. Wienerwaldlauf powered by KRONEIS stattfinden. Hier gibt es für den Jubiläumslauf schon ein paar neue innovative Ideen ließ OK Chef Andi Schweighofer durchklingen.

So sollen zB. neben den Feuerwehrstaffeln aus Sulz im Wienerwald diesmal Konkurrenten aus Sulz im Weinviertel für die Teilnahme gewonnen werden.

Mit den Vorbereitungen für den Wienerwaldlauf kam auch das Vereinsleben wieder auf Touren. So wurden wieder wie gewohnt die Lauftreffs (bis zu 3 pro Woche)

wie gewohnt die Lauftreffs (bis zu 3 pro Woche) abgehalten und auch die unter den kleinen Schnecken beliebten Kinderlauftreffs fanden wieder statt.

Zusätzlich feierte der Verein auch im Juli sein 10-Jähriges -Bestehen, das mit einer Party im Klostergasthaus Heiligenkreuz auch entsprechend gewürdigt wurde.







Am 21.10.2021 fand im GH Murtinger auch endlich wieder die Jahreshauptversammlung statt,

in der der Vorstand bestätigt bzw. neu gewählt wurde.



Groß war die Überraschung, als Thomas

Baucek, seit Vereinsgründung 2011 Obmann des LC Wienerwaldschnecken, sein Amt nieder legte. Er wechselte im Vorstand in die Marketing Position und Alexandra Embacher folgte hoch motiviert als neue Obfrau. Mit Olivia Linder als Jugendreferentin, Julian Baucek IT und Stefan Ahammer als Kassier Stellvertreter als Nachfolger für Florian Linder, wurden 3 neue Mitglieder in den Vorstand gewählt.

Damit ist der Vorstand des LC Wienerwaldschnecken mit folgenden Funktionen bis zur nächsten Jahreshauptversammlung 2022 definiert:

Obfrau: Alexandra Embacher
Obfrau Stv.: Manfred Zanyath
Kassier: Andreas Schweighofer
Kassier Stv.: Stefan Ahammer
Schriftführerin: Katharina Strebinger
Schriftführerin Stv: Beate Baucek
Marketing: Thomas Baucek
IT: Julian Baucek

Jugendreferentin: Olivia Linder

Mit vollem Elan verkündetet die neue Obfrau

Alexandra Embacher die Vorhaben für die nächsten Monate:

- Fliplab Ausflug speziell für die Kids (3.12)
- Weihnachtslauftreff 2021 mit Punsch bei der FFSulz (19.12.)
- Teilnahme an gemeinsamen Laufwettbewerben
- Vereinsmeisterschaft 2022
- Vereinsausflug 2022

Der LC Wienerwaldschnecken bietet allen lauf- und sportbegeisterten Kindern und Erwachsenen eine Plattform, sich in Gesellschaft an der Bewegung zu erfreuen.

Alle die Interesse haben, sind eingeladen, unverbindlich zum Schnuppern zu einem Lauftreff zu kommen. Für weitere Fragen steht die Vereinsführung gerne jederzeit zur Verfügung,

bzw. gibt es viele Infos auf der Webseite

www.lc-wienerwaldschnecken.at

